

Seremi de Energía y Director de SENAMA entregan orientación a adultos mayores de Iquique para postular al Subsidio Eléctrico

En un evento realizado en el Club de Adultos Mayores Corazón Joven de Iquique, la Seremi de Energía de Tarapacá, Séfora Sidgman, junto con el Director Regional del Servicio Nacional del Adulto Mayor (SENAMA), Franco Cassane, llevaron a cabo una jornada de orientación destinada a facilitar la postulación al Subsidio Eléctrico para los adultos mayores de la región. Este subsidio, que otorga descuentos mensuales en las cuentas de electricidad, es una respuesta a las crecientes preocupaciones por el alza en los costos energéticos anunciados recientemente por la cartera de Energía.

Durante la actividad, la Seremi Sidgman explicó detalladamente los pasos necesarios para postular al segundo llamado del Subsidio Eléctrico, resolviendo las dudas que surgieron entre los asistentes. "Queremos que todos, especialmente nuestros adultos mayores, puedan beneficiarse de esta ayuda, y para ello contamos con el compromiso de sus familiares, vecinos y cercanos que puedan asistirlos con el proceso en la plataforma www.subsidioelectrico.cl", señaló Sidgman.

La seremi destacó la importancia de este beneficio en un contexto de alza en los costos de la electricidad, señalando que se trata de una medida de apoyo directo a los hogares más vulnerables. No obstante, reconoce que una parte importante de los adultos

mayores ha presentado dificultades para acceder a las plataformas digitales necesarias para la postulación. "Sabemos que las brechas digitales afectan a nuestros adultos mayores, razón por la cual coordinamos esta actividad junto a SENAMA", explicó. Para atender esta situación, la Seremi de Energía anunció que se han coordinado atenciones presenciales en las oficinas de Chile Atiende de Iquique y Alto Hospicio, así como en las sucursales de la Superintendencia de Electricidad y Combustibles y en la propia seremi.

Además de la asistencia presencial, la seremi hizo hincapié en la importancia de que los cuidadores, tanto familiares como profesionales, también participen en el proceso de postulación para asegurar que sus beneficiarios reciban el subsidio. "Estamos conscientes de que muchos adultos mayores requieren ayuda para este tipo de trámites, y por eso es fundamental que sus cuidadores, tanto certificados como no certificados, puedan asistirlos en el uso

de la plataforma digital", agregó.

Por su parte, el Director Regional del SENAMA, Franco Cassane, agradeció la colaboración con la Seremi de Energía y destacó la relevancia de esta iniciativa dentro de las líneas de cuidados disponibles en la región de Tarapacá. "Este trabajo conjunto es fundamental porque, entre los requisitos de postulación, tendrán prioridad las personas cuidadoras, quienes también necesitan acceder a certificaciones para mejorar sus condiciones y, en consecuencia, la calidad de vida de los adultos mayores que asisten", comentó Cassane.

El director de SENAMA también hizo un llamado a aquellos cuidadores que aún no están certificados para que obtengan su credencial, ya que de esta manera podrán acceder a beneficios adicionales, como el subsidio eléctrico. Asimismo, Cassane resaltó la ampliación de coberturas en cuidados domiciliarios en diversas comunas de la región, como Alto Hospicio, Pica, Huara y Pozo Almonte, además de

los servicios de la Casa de Encuentro en Iquique y los centros diurnos comunitarios, todos ellos enfocados en mejorar el bienestar de los adultos mayores.

ATENCIÓN PRESENCIAL Y COORDINACIÓN REGIONAL

Durante la actividad, las autoridades enfatizaron la importancia de la atención presencial para aquellos adultos mayores que tengan dificultades con las plataformas digitales. "Queremos que ningún adulto mayor quede excluido de este beneficio, y por eso hemos dispuesto la atención en nuestras oficinas y en coordinación con otras instituciones, como ChileAtiende y la Superintendencia de Electricidad y Combustible", explicó la Seremi Sidgman. Este esfuerzo se complementa con la red de apoyo regional, que incluye a cuidadores y familiares, quienes juegan un papel crucial para garantizar que los adultos mayores accedan a este importante beneficio. Tanto la Seremi de Energía como SENAMA reiteraron



Durante una actividad en el Club de Adultos Mayores Corazón Joven de Iquique, la Seremi de Energía de Tarapacá, Séfora Sidgman, junto al Director Regional de SENAMA, Franco Cassane, ofrecieron información sobre el proceso de postulación al Subsidio Eléctrico, beneficiando a adultos mayores afectados por el alza en los costos energéticos.

su compromiso de seguir trabajando en conjunto para facilitar el acceso a estos recursos y promover el bienestar de los adultos mayores de la región.

CIERRE DEL EVENTO Y PRÓXIMOS PASOS

La actividad en el Club de Adultos Mayores Corazón Joven finalizó con una sesión de preguntas y respuestas, en la que los asistentes pudieron plantear sus inquietudes sobre el proceso de postulación. Las autoridades aseguraron que seguirán realizando jornadas informativas en otras comunas de la región, con el fin de llegar al mayor número de beneficiarios posibles.

El segundo llamado al Subsidio Eléctrico ya está disponible, y los adultos mayores interesados pueden realizar su postulación a través de la plataforma www.subsidioelectrico.cl o de manera presencial en las oficinas habilitadas. Esta medida busca aliviar el impacto del alza en los costos energéticos, beneficiando a uno de los grupos más vulnerables de la población.

Finalmente, ambas autoridades instalaron a los adultos mayores y sus cuidadores a no dejar pasar esta oportunidad de obtener un alivio en sus cuentas de electricidad y agradecieron la participación activa de los asistentes en la jornada.

